
 Page 1 
 

 
 
 
École du Sacré-Cœur – Centre de service scolaire au Cœur des Vallées 
 
À la séance du Conseil d’établissement de la susdite-école tenue le mercredi 22 
septembre 2021, par vidéoconférence TEAMS, à 18 h 30. 
   
Parents présents : 
 
Sont présents :  
Karine Lanthier 
Anouk Lalonde 
Roxanne Charron-Faubert 
Nathalie Beaudoin 
Josiane Lapointe 
Annie Scantland 
  
Membres de l’école: 
 
Sont présents :  
Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice 
Marilaine Judge, enseignante 
Karine Séguin, orthopédagogue 
Stéphanie L’Heureux, enseignante 
Frédéric Pépin Toulouse, enseignant 
Josée Laviolette, Responsable du service de garde  
 
 
Sont absents :  
Alexandra Dault 
 
1. Ouverture de l’assemblée, présences et quorum 

 
Madame Marie-Michelle Bédard Tremblay, directrice, ouvre la rencontre à 18h30. 
Elle procède à la vérification des présences par vidéoconférence et confirme qu’il 
y a quorum. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour :    
  
RÉSOLUTION CÉ- 01 (2021-2022) 
Il est proposé par Madame Josée Laviolette et appuyé par Madame Karine 
Lanthier que l’ordre du jour soit adopté. 

 
ADOPTÉ à l’unanimité 
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3. Adoption des procès-verbaux du CÉ régulier du 17 juin 2021 
RÉSOLUTION CÉ- 02 (2021-2022) 
 
Madame Roxanne Charron-Faubert demande de modifier : 
-Le point 3 pour ajouter le mot « demande »  
-Le point 9, changer « le prochain CÉ » pour « le prochain AGA » 
 
Proposé par : Nathalie Beaudoin 
Secondé par : Josiane Lapointe 

 
 
4. Parole au public 
 
Aucun public 
 
5. Points de décision 
 

RÉSOLUTION CÉ-03 (2021-2022) 
 
5.1. Nomination (secrétaire, substitut secrétaire, vice-présidente, représentant 
comité de parents). 
 
Secrétaire : Anouk Lalonde  
Substitut secrétaire : Annie Scantland 
Vice-présidente : Karine Lanthier 
Représentant comité de parents : Josiane Lapointe propose d’être représentante 
au comité de parents et tous les parents seront substituts et ils se partageront les 
réunions. 
 
Adopté à l’unanimité 
 

RÉSOLUTION CÉ-04 (2021-2022) 
 
 
5.2. Surveillance midi 
 
Madame Marie-Michelle présente le nouveau coût établi pour l’année 2021-2022. Le 
coût sera de 186$ par enfants pour la surveillance midi. 
 
Proposé par : Josiane Lapointe 
Secondé par : Josée Laviolette 
 
Adopté à l’unanimité 
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6. Points de consultation :  

 
6.1. Dates des CÉ 21-22 
Madame Marie-Michelle Bédard Tremblay et Madame Roxanne Charron-
Faubert proposent un modèle hybride de réunions pour l’année 21-22. Elles 
proposent de faire quelques réunions en teams et d’autres en présentiels. Les 
réunions auront lieu les mercredis. 
 
Dates des réunions : 
-3 Novembre 2021 à 18h30 (Présentiel) 
-8 Décembre 2021 à 18h30 (Présentiel) 
-23 Février 2022 à 18h30 (Teams) 
-6 avril 2022 à 18h30 (Teams) 
-18 Mai 2022 à 18h30 (Présentiel) 
-15 Juin 2022 à 18h30 (Présentiel) 
 
6.2. Campagnes de financement 
Madame Marie-Michelle explique la campagne de financement en lien avec le 
nouveau logo les Aigles du Sacré-Cœur, elle nous présente les items ainsi que 
les prix avec la compagnie Image folie. Elle propose de faire la levée de fond 2 
fois durant l’année, à l’automne et au printemps. Elle regarde les possibilités de 
pouvoir facturer les parents directement sur le compte de l’école.  
 
Karine Lanthier demande si la compagnie peut ouvrir un lien où les parents 
pourront payer directement sur le site avec l’option de livraison à l’école. Marie-
Michelle nous revient avec des réponses. Marie-Michelle mentionne qu’elle 
aimerait utiliser les fonds pour aménager la cour d’école. Roxanne demande s’il 
est possible d’informer et d’expliquer aux parents à quoi serviront les sous 
amassés pour cette levée de fond.  
 
Madame Marie-Michelle nous propose de faire des vendredis pizza en 
collaboration avec le traiteur l’indocile, ceci pourrait  permettre d’amasser des 
fonds pour d’autres activités. Elle est aussi ouverte à d’autres collectes de fonds 
au courant de l’année. 
 

 
7. Points d’informations :  
 
   7.1. Fête et activités à venir dans l’école 
    Madame Josiane Lapointe explique que l’OPP a eu une réunion et qu’il y aura 
un calendrier qui sortira sous peu avec toutes les activités et les fêtes qui auront 
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lieu au courant de  l’année. Elle mentionne qu’il y aura de très belles activités et 
qu’elle a très hâte de leur présenter. 
 
Elle demande aux professeurs s’il y a des journées ou des dates dans l’année où il 
serait mieux de ne pas organiser d’activité. Madame Marilaine mentionne qu’il y a 
seulement la journée de la terre qui n’est pas disponible. 
 
 
 
8. Communication 
 
Parole représentant des parents bénévoles (OPP) 
Rien 
 
Parole au personnel de soutien/service de garde  
Rien 
 
Mot du personnel enseignant 
Madame Marilaine mentionne qu’elle a eu une très belle rentrée en douceur et 
qu’elle est très contente de retrouver le conseil d’établissement. 
 
Mot de la présidence 
Roxanne mentionne qu’elle est bien contente de retrouver le conseil et à bien hâte 
de rencontrer les membres en présentiel. 
 
 
9. Varia   

 
Madame Josiane remercie le personnel ainsi que l’école pour la belle rentrée 
scolaire 2021-2022. 

 
10. PROCHAINE RENCONTRE 
 
       La prochaine rencontre du CÉ se tiendra le mercredi 3 novembre 2021 à              
18h30 en présentiel. 

 
 

 
11. Levée de la séance 

RÉSOLUTION CÉ-05 (2021-2022) 
 
     Levée de l’assemblé à 19h26. 
 
     Proposé par : Frédéric Pépin Toulouse 
     secondée par : Josée Laviolette 
  

 


